
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６１７回例会 ２０１８年９月２０日(木)(曇） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「それでこそロータリー」（原恵美子さん) 

ビジター紹介  ＩＭ実行委員長 萩原 庸嘉様 

       第７グループ幹事 築城 忠生様 

 

 

○白ポロシャツ（Ｓ・Ｍサイズ）が長い間残っています。 

 どなたか引き取って頂きたい。尚、スマイル程度の負担 

 をお願い致します。事務局へ声掛けて下さい。 

○9/13、会長幹事会の報告。 

①ガバナー補佐から、北海道への義捐金をお願いするか 

もしれませんとの事。 

 ②地区公共イメージ委員会より、ポリオ撲滅キャンペー 

  ン実施(11/3)の際に、旗等の貸し出しをしますとの事。 

 ③長寿会報告(85歳以上)の依頼。 

 ④マイロータリーのアカウント数が低調、是非やって欲 

しい。 

 ⑤西日本豪雨義捐金は 6クラブで集まった義捐金は33 

万1千円、これは被災地のガバナー事務所を通して 

渡すとの事。 

 ⑥青少年交換学生の上期分担金納入の依頼。 

 ⑦会員増強について毎回報告させられています。現在 

  秦野ＲＣさんが3名ＯＫの予定、他クラブは目標は立 

てているが入会は無い。我がクラブは、会員増強委員 

長が毎例会時に皆さんに呼びかけをして頑張っていま 

す、と報告しました。 

○9/16(日)に、中学生英語スピーチコンテストが開催され、 

参加者 26名で行われました。開催に先立ち副市長様の 

挨拶で、秦野市の人口は約16万 5千人、その中で外国 

籍の人は72か国、3,600人位おられます。よって英語 

はますます必要になって来ると思いますとの事でした。 

○11/3、市民の日の麻薬撲滅・ポリオ撲滅キャンペーンの 

 開催に今年度ホストクラブ秦野中ＲＣさんが各クラブの 

社会奉仕委員長を集めて打ち合わせを行うとの事です 

のでよろしくお願い致します。 
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9月20日 

○卓話 米山さん 
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9月27日 

○卓話 北村まさん 

  

 

出席義務    31名    

出席数     26名    

出席率 83.87％    

前々回

の修正 

     

    －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



  

 

＜ＩＭ実行委員長 萩原庸嘉様＞ 

     

○今年度のＩＭは、伊勢原ＲＣが来年 5月に50周年式典 

 を控えていることから早い開催になってしまいました。 

 また従来の会場が耐震工事の為使えなくなってしまった 

 為“シティプラザ”が会場になりました。狭い会場にな 

 ってしまいましたがよろしくお願い致します。 

○内容ですが、ガバナー補佐の目標は最初から“第 7グル 

ープ、ロータリアンネットワークの構築の一助を担う” 

と、ロータリアン同士で会話を深めてみんな仲良くしま 

しょうということを一番の目標としてやっております。 

ＩＭもグループ討議と懇親会の 2本でやるようにしまし 

た。グループ討議ということで、会員相互の知識を深め 

ることが目標です。 

○今年度のＩＭのテーマはＲＩと同様“インスピレーショ 

ンになろう”です。新しい発想・他の人に起こさせる力 

になるとか、ロータリアンは常日頃からいろいろなこと 

 に影響を与えているということが“インスピレーション 

になろう”ということだとガバナー補佐は言われていま 

す。 

○“インスピレーションになろう”はなかなか難しいこと 

で、私が勝手に理解していることは、ロータリアンにと 

って新たな閃きを起こさせる環境を頂くのか、皆に新た 

な閃きを起こさせる場所を提供できるのか、という「受 

ける」と「提供する」この2つが“インスピレーション 

になろう”ということでテーマになっていると思います。 

○また懇親を通して、会員相互の親睦を深めること、グル 

ープ討議の流れをそのまま例年通りの懇親会に持って 

行きますとグラブ毎に集まってクラブだけで食事をし 

て小さな塊で帰っていくと、これではつまらないという 

ことで今年度は少し工夫して一人でも多くの第7グルー 

プの方と会話ができるような場を提供できればと企画 

委員会で考えております。 

○新しい試みがまだまだありますので、不都合な点が多  々

 あるとは思いますが、是非楽しみにお越し頂ければ幸い 

です。 

 

 

    ＜第7グループ幹事 築城忠生様＞ 

  

○ＩＭのグループ討議の研修の部分を担当させて頂きます。 

 グループ討議ですが、皆様がロータリークラブでの奉仕 

 活動の中で感じたこと、または企業の中で職業奉仕の中 

 で出会った人・あるいは体験したこと・言葉等人生を揺 

るがすようなことをご披露して頂きたい。 

 グループ討議 10人位ですが、その中でそういった素晴ら 

しい視点・感覚といったものを共有して頂き今後の活動 

の糧にして頂きたいと思います。詳細につきましては大 

屋様・山田様を通してご案内したいと思います。どうぞ 

よろしくお願い致します。 

 

 

【受付文書】 

 ①米山記念奨学会より→ハイライトよねやま２２２ 

 ②第７グループより、ＩＭのご案内 

 ③   〃    、青少年交換学生分担金(上期)送金 

のお願い 

 ④秦野たばこ祭実行委員会より、協賛の御礼 

【例会変更】 

 ≪秦野≫ 10月9日(火)→ 14日(日)地区大会に振替 

      10月30日(火)→ 休会 

【本日の配布物】 

ＩＭパンフレット、米山奨学パンフレット 

  

 

御誕生記念日(奥様・ご主人) 陶山和美さん(9/25) 

     

 

 

○伊勢原ＲＣ 萩原庸嘉様・築城忠生様「本日はＩＭのご 

 案内にお伺いしました。よろしくお願い致します。」 

○諸星道治さん「2780地区第7グループグループ幹事築城 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 

ご 挨 拶 



忠生様、伊勢原ＲＣＩＭ実行委員長萩原庸嘉様、ＩＭに 

ついてよろしくお願い致します。」 

○大屋富茂さん「萩原ＩＭ実行委員長・築城グループ幹事、 

 本日は秦野名水ＲＣにようこそ！宜しくお願い申し上げ 

ます。」 

○北村俊和さん「先週欠席してしまいました。すみません。 

スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「物事、苦楽あり、そして消えて行く。 

なーんちゃって！スマイルスマイル。」 

○酒井健一さん「ＩＭ実行委員長萩原様、第7グループ幹 

 事築城様、本日は宜しくお願い致します。」 

○陶山典之さん「奥さんの誕生祝いありがとうございま 

す。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「可愛い稲たちがたわわに実り、毎日語り 

 かけながら稲刈りを楽しんでいます。夕暮れの富士もと 

ても素敵です。自宅にいたら夕暮れの富士山を見る事な 

ど無いですものね。」 

○東島礼美さん「今日からお彼岸です。申し訳ございませ 

 ん、本日早退致します。」 

○古谷スミ子さん「明日のタウンニュースに“詐欺”の卓 

話が出ているようです。騙されないように注意しましょ 

う。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星利男さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「今日は私の卓話です。気が重いです。ス 

 マイルします。いつも沢山のスマイルありがとうござい

ます。」 

                  合計 48,000円 

 

 

＜青少年奉仕委員会 関委員長＞ 

○職業奉仕委員会と合同になります移動例会ですが、 

10/18に実施します。 

行程ですが 11：45に会議所に集合し、ハレノヒ保育園 

に出向き、例会・食事をし、13：45から高取山トンネル 

工事(第2東名)の見学をします。トンネル工事現場がぬ 

かるんでいる為、長靴を持参できる方はお願い致します。 

戻りは 15：00予定となっています。 

 

＜会員増強・維持委員会 大屋委員長＞ 

○毎回いうことは決まっていまして、候補者の推選をお願 

 い致します。 

 今日は、ＩＭ実行委員長萩原様、グループ幹事築城様が 

 おいで頂きＩＭの説明をして頂きました。この来て頂い 

 た大きな目的は、名水ＲＣの皆さんに是非参加して頂き 

たいとのお願いだと私は思っています。10/3までに参加 

者を募らせて頂きますので、ＩＭの日はＩＭの予定を入 

れて頂き多くの参加をお願い致します。 

  

＜米山記念奨学委員会 古谷委員長＞ 

○10月は米山月間となっています。箱根ＲＣの澤田様に卓 

 話をして頂く予定ですが、皆様にお願いしたいのは寄付 

 の件です。今年度のガバナーの方針で目標が2万円/人以 

上となっております。すでに5,000円は年会費の中に入 

っておりますので、残り15,000円以上をお願い致しま 

す。米山奨学パンフレットに記載がありますが、今年度 

は28名の奨学生が2780地区で学んでおります。皆さん 

の寄付のお陰で年間 800人以上の学生がこの制度で学ん 

でおります。是非寄付をお願い致します。 

 

＜中学生英語スピーチコンテスト 山谷実行委員長＞ 

○9/16(日)に文化会館において実施致しました。入賞した 

 3名は来年3月に韓国坡州市の英語村で英語の研修を行 

います。本当にありがとうございました。来年度もよろ 

しくお願い致します。 

 

＜親睦・職業奉仕委員会 諸星常親睦委員長＞ 

○親睦バス旅行のお知らせです。日程は 11/25～26です。 

 宿泊は草津温泉、行程は伊香保温泉→草津温泉、八ッ場 

ダムの見学をします。是非20名以上は参加して頂きた 

いと思います。 

 

  

＜米山君夫さん＞ 

      

○今回は、刀剣の話しにするか城郭の話しにするか悩みま 

したが、活動計画書を見ますと来月 10月の予定に結婚 

記念日と会社創業記念日があります。結婚して 50年、 

金婚式になります。創業は 49年になります。 

このような話しは二度と話すことは無いと思いますが、 

節目の年に昔を振り返って思い出話をしてみようかと 

思います。 

○ロータリアンの皆様もそれぞれ会社経営をされている事 

委員会及びその他の報告 

卓  話 



 業主であり、それぞれの方にそれなりのストーリーがあ 

ると思います。一口に 49年・50年と言いましても 50年 

という年月はとても一口では語り切れないほどの様  々

な思いが頭をよぎります。楽しかったこと・苦しかった 

ことがいろいろありましたが、今思うとみんな良い思い 

出となって残っています。 

○私は両親を早い時期に亡くしました。中学 2年の時に母 

 親、30歳の時に父親を亡くしました。結婚し独立して間 

もなくでしたので、生活と仕事に追われ悲しんでいる余 

裕はなかったように思います。正に「親孝行したいとき 

には親はなし」というわけです。少しでも長生きしてく 

れたら親孝行ができたのでは、と自分が親の立場になっ 

て勝手に思っています。 

○昭和 36年4月に市光工業に入社し、その間会社の就学支 

 援制度を使い夜間大学に通いました。そして昭和 44年に 

 結婚し、翌 45年10月に独立の意思が強く、退職し会社 

 設立して現在に至っております。 

○これから話すことは私の個人的な考えです。 

 １．営業活動の難しさ 

  ①生活の為に専門知識を学ぶ 

  ②飛び込み営業 

  ③人のツテを頼って営業 

  ④自分の得意分野の仕事ができる職場環境を作る 

 「苦労話は自慢にはならないが糧にはなる」と自分に言 

  い聞かせて二度と同じ失敗はしないよう心掛けました。 

 ２．仕事は人と人の関わり合いです。取引関係を円滑に 

進めていく上で必要な心構えです。 

  ①この人は、と思う人物をしっかりつかむ 

  ②人は大きく、己は小さく、口慎めば、命長らむ 

  こういう思いで物事を真剣に取り組んでいれば、人は 

助けてくれます。また良い話しは必ず人が持ってくる 

という考え方で仕事をしてきました。 

 ３．我が社の３つの教え 

  ①金融機関にはビジョンを語れ 

  ②取引先には正論で話し、謙虚に振る舞え 

  ③従業員には嘘をつくな 

  この 3点を徹底しています。この 3つのうちの1つで 

  も間違ったら会社は倒産してしまいます。 

○最後に現在の事業内容は、 

１．工場製造部門→＊鉄道向け電子制御機器製造 

          踏切が全国で 19万箇所あり、踏 

切のシャフトを上げ下げする制御。 

8年で安全性の為交換する 

         ＊アミューズメント機器製造 

２．リゾートホテル内の各部門の業務受託事業の展開 

  これが今非常に伸びております。 

これからも健康に注意してがんばります。 

ご清聴ありがとうございました。 

     


